



Kassoumail

N°39 –MARS 2023



Sensibilisation à la solidarité

Le vendredi 7 février, comme chaque année, a eu lieu l'après-midi annuelle d'information et d'échanges à l'école de Houdan en présence de 3 institutrices et de 75 élèves.

Devant l'intérêt porté à cette démarche, notre public s'est élargi. Ce sont les enseignants, cette fois-ci, fin de l'année 2022, qui nous ont relancées car cette séance n'avait pas encore eu lieu, ce qui prouve leur intérêt pour ces présentations solidaires

Dans le cadre de l'image, de la notoriété de l'association Kassoumai78, nous avons comme objectif de développer la sensibilisation à la solidarité, dès le plus jeune âge des enfants. En effet, ce seront demain, des adolescents et des adultes et nous avons pu constater que leur discours auprès de leurs familles portait ses fruits (2022 collecte de cartouches d'imprimantes et sortie pour les déposer à l'OTPH, de graines pour les potagers des écoles et en 2023 collecte de fournitures scolaires dans le cadre de la classe EDSICA du collège de Houdan ...)

En support, nous avons préparé spécialement à cet effet et, projeté sur grand écran, un document éducatif et attractif pour les élèves suivi de photos et vidéos.

Le calme, l'intérêt et la concentration étaient au rendez-vous. D'année en année, nous apprécions la pertinence des questions-réponses qui suivent la présentation de l'Association Kassoumai78, de ses missions, de la situation géographique de ce partenariat en Afrique et du travail humanitaire qu'il reste toujours à entreprendre. Nous en remercions les enseignants qui préparent toujours la séance avec la géographie locale... avant notre intervention.

A noter, le sujet est approfondi et développé par les enseignants, après notre passage et fait l'objet de projets d'étude durant l'année scolaire des enfants.

Le retour des échanges se fait toujours dans l'année grâce aux missions qui se rendent sur place.

En dehors de Mme Scaliger classe de CP/CE1, qui répond toujours positivement à cette démarche, 2 autres institutrices motivées se sont jointes à nous : une classe de CP et une classe de CE2 mais aussi la personne qui vient en aide aux maitresses lorsque celles-ci ont des enfants en situation de handicap.

L'objectif 2023-2024 serait, avec l'aide et le soutien de bonnes volontés, d'élargir cette action de la mission scolaire de l'association Kassoumai78, à d'autres communes de la CCPH en partenariat avec les 16 villages de la commune de Suelle (Casamance-Sénégal) avec lesquels nous œuvrons déjà depuis de nombreuses années en participant à la fourniture de matériels scolaires en maternelle et élémentaire.

Pour en savoir plus, allez sur notre site www.kassoumai78.org.

